



Trois-Rivières, le 28 octobre 2019

Mme. Marie-Eve Fortin

Ministère de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques
 Direction générale de l'évaluation environnementale et stratégique
 Édifice Marie-Guyart, 6e étage
 675, boul. René-Lévesque Est, boîte 83
 Québec (Québec) G1R 5V7

V/Réf. : Dossier 3211-15-015 – Ferme Drapeau et fils s.e.n.c

N/Réf. : Dossier no M0797 – Ferme Drapeau et fils s.e.n.c.

Objet : Impacts et mesures d'adaptation aux changement climatiques

Mme. Fortin

En complément de réponse aux questions 51 et 52 de la 1ère série de question, l'initiateur réitère être conscient des impacts des changements climatique sur le projet. D'ailleurs, il doit déjà faire face à de nombreux défis sur une base quotidien en lien avec ces changements. Les principaux impacts potentiels des changements climatiques pour le projet sont :

- L'introduction de nouvelles maladies;
- L'augmentation de la fréquence et de l'intensité des événements météorologiques extrêmes;
- La sensibilité des animaux aux vagues de chaleur;
- Le coût et la disponibilité des aliments et de l'eau.

Les mesures d'adaptation déjà en place pour lutter contre ces impacts sont :

- L'application de norme en matière de biosécurité;
- Utiliser des bâtiments d'élevage équipés de système de ventilation efficace;
- Posséder suffisamment de superficies cultivables pour être autosuffisante en aliment.

Veuillez agréer, nos salutations les meilleures.

Eric Beaulieu, agronome

Éric Beaulieu, agronome